
 

 

 

変化に対応し、新たなことを創造する学校を目指して       

校長 亀田 親子 

 ついに通常登校がはじまりました。分散登校では学年や学級が ABグループに分かれていたため、会えな

い友達もいましたが、今日からみんなに会えるようになりました。ソーシャルディスタンスを守りながら、

「久しぶり！元気だった？」と嬉しそうに話す子供たち、それを笑顔で見守る教職員。「新しい学校生活が

スタートしたのだ。」と実感するとともに、気持ちが高揚いたしました。子供たちも、４週間の分散登校で

身に付けた力を今日からの通常登校に存分に生かしてくれることでしょう。 

 さて、「この音はなんでしょう？」から始まった今朝の校長講話。（全校児童が校庭や体育館で一堂に会

することはできませんので、毎週月曜日に放送で話をしています。）子供たちは真剣に何の音か考えながら、

美しい音色に耳を傾けています。「これは、ミュージックベルという楽器です。」子供たちは「そうか！き

れいな音だね。」「クリスマスの時に聞いたことがあるよ。」など、様々な反応をしています。実は、本校最

大の特色ある教育活動である６年生全員によるブラスバンドが、今練習できない状態になっています。毎

年６年生の素晴らしい演奏に下学年の児童が憧れと尊敬の眼差しをもち、魅了されていました。また、市

民まつりのパレードに参加したり、エコルマホールで発表会をしたりしていました。延期にならなければ、

２０２０年東京オリンピックパラリンピック大会の聖火リレー到着式でも演奏することになっていました。

それほど、保護者・地域・市民の方々に愛されている活動です。特に６年生の気持ちを考えると、心が苦

しくなります。いつ練習ができるのだろうかと不安で、悔しく残念でならないと思います。吹奏楽器演奏

や合唱ができない今、何か６年生の心を一つにできる活動はないだろうかとずっと悩み続け、思いついた

のがこの「ミュージックベル」でした。ブラスバンドの練習がいつ再開できるか分かりませんが、再開で

きたとしても「ミュージックベル」は、緑野小学校の新しい伝統として伝え守っていこうと考えておりま

す。どうぞご期待ください。 

最近「コロナとの共生」という言葉をよく耳にします。新型コロナウイルスと共に生きていく時代にな

ったからこそ、私たちにも生活の変化が求められているのです。学校でも、様々な活動が制限され、行事

も含め今まで行ってきた当たり前の教育活動ができなくなっています。しかしこれは、時代が私たちに求

めている変化と考えれば、その対応も進化ととらえることができます。教職員も新たな気持ちで、学校で

きることをしっかり見極め、教育活動を進めてまいります。そしてこれからも、保護者・地域の皆様と連

携をしながら、変化に対応し、新たなことを創造していく学校づくりを目指してまいります。引き続き、

ご理解・ご支援をよろしくお願いいたします。 
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令和２年６月２９日 
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飛 躍 
学校だより 

たくましい体と心    ○はやね  ･･･低８時・中９時・高１０時しゅうしんをめざそう！ 

生活の自立を目指して  ○はやおき ･･･目覚まし時計を使って、じぶんでおきよう！ 

○あさごはん･･･まいにちたべよう！ 

<７月行事予定> 

６日（月） 全校朝会（放送） 

１１日（土） 土曜授業（公開はありません） 

１３日（月） 全校朝会（放送） 

１５日（水） 安全点検 

２０日（月） 全校朝会（放送） 

２７日（月） 全校朝会（放送） 

３０日（木） 大掃除 給食終了 

３１日（金） 終業式（放送）      

<定期健康診断予定> 

日程は、各学年だよりでご確認ください。 

〇身体計測：全学年実施 

 ＊体育ができるような薄手の服装をさせて下さい。 

〇視力検査：全学年実施 

＊メガネを忘れないようにしてください。 

〇聴力検査：１・２・３・５年実施 

 ＊耳のお掃除をお願いします 

〇色覚検査：４年生の希望者のみ実施します。 

 



＝緑野小学校 今後の取り組みについて＝ 

◎通知表について 

 保護者会でお知らせいたしましたように、今年度からの学習指導要領全面実施に伴い、通知表の形式を変更いた
しました。学習面については「あゆみ」、生活面については「生活のあゆみ」（ファイル形式で卒業まで使用します。）

の２つになります。今年度は１学期が７月３１日までとなりますが、評価については９月分までを含めて行います。「あ

ゆみ」「生活のあゆみ」は９月３０日にお渡しいたしますので、ご了承ください。また、「生活のあゆみ」は「先生から」

と「保護者から」のコメント欄があります。保護者のコメント欄をご記入の上、学校にお戻しくださるようお願いいたし

ます。 

 

◎主な学校行事や活動等についてのお知らせ 

 児童にとって、学校行事や活動等は大きな目標となり、成長につながる取組です。しかしながら、３密を避けることや

活動に制限があるため、学校行事や活動等は大幅に見直しをしています。当面の間は、全校児童一斉での活動は

実施できないため、できる範囲で、児童にとって目標となるような新しい取組を学年・学級で行っていきます。どうぞ、

ご了承ください。詳しくは、学年だよりでお知らせしていきます。 

 

運動会 ５月２３日（土）が臨時休業中であったため、既に中止となりました。 

１０月ごろに、学年ごとに行う「スポーツフェスタ（仮称）」を計画中です。 

水泳指導（夏季も） １学期中に校医による健康診断ができないため、今年度は中止です。 

体力テスト 例年６月に全国一斉で実施しておりましたが、中止となりました。 

実施可能な種目については、体育の授業の中で取り組みます。 

遠足 実施困難なため中止です。 

校外学習の中で取り組めるか、学習内容も含め検討していきます。 

えのき小菅村宿泊 実施困難なため中止です。 

１０月ごろに、「夜のお楽しみ会（仮称）」を計画中です。 

八ヶ岳移動教室 狛江市として検討中です。 

日光移動教室 狛江市として検討中です。 

子ども祭り 実施困難なため中止です。 

学芸会 実施困難なため中止です。 

連合音楽会 実施困難なため中止です。 

サマースクール ８月２５～２６日は、すでに２学期が始まっておりますので実施できませ

ん。 

漢字検定 検定協会から示された検定日時が、授業日のため実施できません。 

＊今後の状況によっては変更もあります。 

 
７月２７日（月）教材費の引落があります。口座残高のご確認をお願いします。 

お手続きをしていただいているにも関わらず、登録作業が終わっていない方が多数おられるこ

とがわかりました。誠に申し訳ございませんが、しばらくお待ちください。 

口座登録のお済でないご家庭では、お手続きをできるだけお早めにお願いします。 

なお、引落金額は下記のとおりです。 

１年―４，０００円  ２年―２，０００円  ３年―２，０００円 

４年―２，０００円  ５年―３，０００円  ６年―３，５００円 

７月 スクールカウンセラー・教育相談員出勤予定～お気軽にご相談ください～ 

石 黒 沙  紀（スクールカウンセラー）  ３（金）  ９（木）    １６（木） 

栗 原 はるみ（教育相談員）       １（水）  ３（金）     ６（月）  

１３（月） １７（金）AM   ２０（金） ２７（金） 

西 川 芳  子（教育相談:発達・ことば）１０（金） ２４（金） 


